



PAN no comparte el veredicto del TEPJF en torno a la elección presidencial 2024: Héctor Saúl Téllez



El diputado Héctor Saúl Téllez Hernández (PAN) afirmó que no comparten el veredicto del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que desestimó las impugnaciones presentadas por la oposición en contra del proceso electoral presidencial en el que resultó ganadora la presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo.

“Somos respetuosos de los veredictos que da el Tribunal; sin embargo, no podemos compartir hoy que no se hayan tomado en cuenta elementos” como la intervención del Presidente de la República, el dispendio público y el gasto oneroso en la campaña de la candidata oficial, aseveró.

“Creemos que son suficientes elementos para tener una elección completamente de Estado”, sostuvo en declaraciones a representantes de medios de comunicación.

Además, consideró que se trató del proceso electoral más violento que ha tenido el país durante los últimos años, en donde también se vio inmiscuido el crimen organizado en muchas regiones del país.

<https://www.contrareplica.mx/nota-PAN-no-comparte-el-veredicto-del-TEPJF-en-torno-a-la-eleccion-presidencial-2024-Hector-Saul-Tellez-20241586>